
DE 

Résidant Homblières 28150 Beauvilliers

 

 

je viens juste vers vous pour vous faire part de mon avis les plus défavorable en ce qui concerne le 
développement

du parc éolien de Beauvilliers.

 

En effet déjà bien encerclé je pense que nous en avons bien assez .

 

Même si des projets sont en cours, essayer de retenir les nouvelles décisions de Madame la Prefet .

 

En effet si nous retenions les dernières directives, ce parc doit jamais voir le jour .

 

Mais un simple mot STOP aux éoliennes sur Brauvilliers

 


